

Cubana Durand, la número uno en los Parapanamericanos Lima



Lima, 7 sep (PL) La cubana Omara Durand resultó la deportista más destacada de los Parapanamericanos de Lima, donde se llevó tres medallas doradas.

"La mujer más veloz del movimiento Paralímpico hizo historia en Lima 2019 con su tercer triple oro en Parapanamericanos (100, 200 y 400 m categoría T12", destaca una nota del Comité Organizador.

Resalta además que Omara Durán, que compite en la clase T12 (débiles visuales profundos), batió los récords parapanamericanos en las pruebas de 200 y 400 metros planos, el primero dos veces.

Por sus méritos, los organizadores destacaron a la cubana en un acto en el que grabó sus manos en un bloque de cemento, que quedó para la posteridad en la Villa Deportiva Nacional (Videna), tributo que solo recibió antes el jamaicano Usain Bolt, el hombre más veloz del mundo.

En segundo lugar figura el brasileño Petrucio Ferreira (Clase T46), quien en Lima obtuvo medallas de oro en 100 y 400 metros planos y una de plata en relevo universal, repitiendo así lo logrado en Ips Parapanamericanos de Toronto'.

El siguiente es el también brasileño Daniel Dias, ganador de seis medallas de oro en Lima, en paranatación Clase S5, con las que acumuló 33 preseas doradas en cuatro juegos, a lo que suma 14 otros paralímpicos y 30 en torneos mundiales.

La nómina incluye al argentino Gustavo Fernández, quien ganó su tercera medalla de oro consecutiva en los juegos y la segunda en dobles, y el mexicano José de Jesús Castillo, que en Perú fue el primero en para powerlifting (-107 kilos), consiguiendo su cuarta medalla en certámenes de este tipo.

También figuran la mexicana Amalia Pérez, en parapowerlifting, con cuatro oros en parapanamericanos y cinco paralímpicos; la argentina Yanina Martínez (para atletismo Clase T36), que volvió a ganar las pruebas de 100 y 200 metros planos, como lo hizo en Toronto'2015.

Igualmente la colombiana Sara Vargas (para natación Clase S6), que con solo 12 años se llevó cuatro preseas de oro y una de plata, y el brasileño Phelipe Melo (Para natación Clase S10), con siete medallas de oro y una de bronce y que ya tenía otras 14 logradadas en anteriores certámenes.

La nómina incluye al colombiano Nelson Crispín (para natación Clase S6), con cinco oros y una plata; el colombiano Carlos Serrano (para natación Clase S7); con cinco medallas de oro, una de plata y una de bronce), y la mexicana Naomí Somellera (para natación Clase S7), con seis oros.

El chileno Alberto Abarza (para natación Clase S2), con tres preseas de oro y dos de plata; la trinitaria Wimana Stewart (para atletismo Clase F43), con dos oros en lanzamiento de disco y jabalina; y el chileno Matías Pino (Para tenis de mesa Clase TT6), con oro por segunda vez.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/201317-cubana-durand-la-numero-uno-en-los-parapanamericanos-lima>



Radio Habana Cuba